

**Требования к отчетной документации
по практике Производственная практика (практика по
фармацевтической технологии)
для обучающихся 2022 года поступления
по образовательной программе
33.05.01 Фармация,
направленность (профиль) Фармация
(специалитет),
форма обучения очная
на 2026-2027 учебный год/**

**Requirements for reporting documentation of production practice
«pharmaceutical technology practice» for students of 2022 year of admission
under the educational programme 33.05.01 Pharmacy, specialisation (profile)
Pharmacy, form of study full-time for the 2026-2027 academic year**

Формы отчетности по практике:
- дневник.

Дневник практики должен включать в себя:

1. титульный лист;
2. график работы;
3. инструктаж по охране труда и технике безопасности;
4. протоколы различных видов работы.

Протоколы оформляются на каждый день работы на практике. Каждый протокол должен содержать сведения о дате, теме занятия, выполненной работе и иметь подпись студента.

Дневник должен быть подписан на титульном листе преподавателем от ВолгГМУ.

Дневник предоставляется в рукописной или печатной форме (формат А4) в папке-скоросшивателе с прозрачным верхом.

Internship reporting forms:
- diary.

The practice diary should include:

1. front page;
2. work schedule;
3. safety and health instructions;
4. protocols of various types of work.

Minutes are prepared for each day of internship work. Each minute must contain information about the date, lesson topic, and work completed, and be signed by the student.

The diary must be signed on the title page by a teacher from VolGMU .

The diary is provided in handwritten or printed form (A4 format) in a folder with a transparent top.

Рассмотрено на заседании кафедры организации фармацевтического дела, фармацевтической технологии и биотехнологии, протокол от «29» мая 2026 г. № 11

Approved at the department meeting Organizations of pharmaceutical business, pharmaceutical technology and biotechnology. Minutes dated «29» May 2026 г. № 11

Заведующий кафедрой/
Head of Department



В.С. Сиротенко